
 

 

 

 
 

Procès-verbal 
DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

                         École Joseph-Henrico 

6 juin 2023 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE MARGUERITE BOURGEOYS 

École Joseph-Henrico 

 

Procès-verbal du conseil d’établissement tenue le 6 juin 2023 à 15 h 15. 

 

 

PRÉSENTS 

Mme Marie Forest, présidente du CÉ 

Mme Julie Chiasson 

Mme Kiera Khouzam Vacero 

Mme Josée Cournoyer 

M. Joachim Banos 

Mme Myrianne Leduc 

Mme Marie-Jill Trudeau 

 

Public présent : 

Aucun public 

             
 
PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 

Mme Manon Thivierge, Directrice 

 

1. Ouverture de l’assemblée (2 min) : 15 h 15 
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C.É. 2022-2023-32 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

C.É. 2022-2023-33 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

C.É. 2022-2023-34 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
C.É. 2022-2023-35 
 
 
 
 
 
 

2. PÉRIODE DE QUESTION DU PUBLIC 

Aucun public présent 

 

3. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Mme Marie Forest, présidente du CÉ, fait la lecture de l’ordre du jour et 

animera la réunion.  

          
Demande d’ajouter à varia les points suivants : 
 

Proposé par Tous et appuyé par Tous 

 

 

4. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 30 mai 2023  

 

Proposé par Tous et appuyé par Tous 

 

 

5. ADOPTION DU BUDGET 2023-2024   

- Explication des besoins de psychoéducation en 6e année ainsi que 

les budgets additionnels pour aider les enseignants des classe 

EHDAA. 

 

Proposé par Tous et appuyé par Tous 

 

 

 

6. Approbation du plan de lutte contre l’intimidation 2023-2024(2 

min.)   

Proposé par Tous et appuyé par Tous 
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Directrice de l’école 

Mme Manon Thivierge 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

7. Mot de la délégué au comité de parents 

- Aucun message à partager, la prochaine réunion est le 15 juin 

 

8. Mot de la présidente de l’OPP : prochain déjeuner de la directrice 

le 19 juin 

- Henricofest était un grand succès. Beaucoup de futurs parents et 

élèves étaient présents. 

- Pour l’an prochain, les enseignants recommandent que les portes 

entre les toilettes et le corridor soient fermées car des élèves se 

promenaient dans l’école.  

 

9. Communication de la direction 

- Remerciement de Mme Thivierge pour l’implication de tous les membres 

au sein du CÉ. 

 

10. Levée de l’assemblée : 16h10 

 

  

Présidence du CÉ 

Mme Marie Forest 


